

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 5. Juli 2017

Früh übt sich - Blockflötenunterricht in der Musikschule startet jetzt immer mittwochs

Die meisten Eltern stellen sich die Frage, wie sie ihr Kind für Musik begeistern können. Die Antwort darauf hat die Musikschule parat. Mit dem Ende der Sommerferien beginnt wieder der Blockflötenunterricht. Die Blockflöte ist nicht nur eins der meist verbreiteten Instrumente, sie bietet vor allem Neueinsteigern, und gerade auch den Aller kleinsten, das Erlebnis, dass erste Spielerfolge rasch erzielt werden und fördert damit die Motivation der Kinder am Ball zu bleiben oder sich sogar für weitere Instrumente zu begeistern.

Nebenbei ist die Blockflöte bestens dazu geeignet die Fingerkoordination zu stärken, auch die Basis für zahlreiche Atemtechniken wird durch die Blockflöte geschaffen.

Der Unterricht für alle Neueinsteiger beginnt ab dem 16. August und findet immer mittwochs unter der Leitung von Victor Loarces Velasco statt. Interessierte können sich im Rathaus unter 06108 – 601 601 melden.